

La banca vende sus pisos un 40% más caros que el mercado libre

Escrito por asepro - 01/09/2011 18:24

Las entidades financieras españolas venden las viviendas embargadas o de su propiedad un 40% más caras que las del mercado libre o particulares, según las conclusiones de un estudio elaborado por la asociación Adicae realizado en 11 ciudades españolas.

En la mayoría de los casos, la diferencia de precios puede superar los 10.000 euros en pisos de similares características, ubicados en la misma calle o, incluso, en el mismo edificio.

Fuente: cotizalia

La verdad es que podrían vender al precio que les dé la gana, están decidiendo quién compra y quien no concediéndole o no una hipoteca, pues ya está sólo dan hipotecas para sus pisos y al precio que ellos quieran.

Salu2.
